

Data: 13/06/2022

Local: Sala do PET (3º andar - prédio 26F)

Horário: 19h00

Assunto: Reunião Administrativa - **ATA 17/2022**

<b>COORDENADOR(A)</b>	Carmem Eduarda R. Flores
<b>RESPONSÁVEL pela ATA</b>	Gabrielle da Silva Flores de Campos
<b>Tutora:</b>	Luísa Helena do Nascimento Tôrres
<b>Participantes PETIANOS</b>	Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M. Souza; Henrique Cassel Ravasi; Jessica Carvalho; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda Maldonado Silva; Marina M. Dotto; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

**1. Ausências:** Não houve ausências na reunião.

**2. Faltas:** Não houve faltas.

**3. Justificativa Ausências:** Não havia justificativa de ausência para ser analisada.

**4. Aprovação ATA 15/2022 e 16/2022:** As ATAS 15 e 16 foram aprovadas pelo grupo.

**5. Atualizações:**

A petiana Aimêe leu a ATA, participou do desenvolvimento de petianos na última terça e encaminhou os documentos que a tutora Luísa pediu. O petiano Arthur leu a ATA, participou do desenvolvimento dos petianos, teve reunião com o professor Bruno de Dentística, conversou com a fornecedora de materiais do professor Bruno, participou da reunião para organização da reunião das ligas e esteve presente na reunião com as ligas acadêmicas do Curso. A petiana Camila aceitou as alterações na ATA 15 e colocou em PDF no drive, adicionou o petiano Henrique no grupo do whats do artigo da ABENO. Ainda, participou do desenvolvimento de petianos e da reunião com as ligas acadêmicas na sexta-feira e aceitou as alterações do segundo artigo da covid feitas pela tutora, marcou reunião com a tutora para dar continuidade a escrita. A petiana Carmem Eduarda participou do Desenvolvimento de Petianos e redigiu a ATA 16. A petiana Gabrielle leu a ATA, manteve contato com a professora Patrícia sobre a ação do Lar das vovozinhas, e participou do Desenvolvimento de Petianos. A petiana Giovanna participou do encontro de Desenvolvimento dos Petianos no dia 07 e atualizou a planilha da atividade, revisou a ATA 16/2022 e redigiu o relatório parcial da atividade de Desenvolvimento dos Petianos com os dados obtidos até o momento. A petiana Hanna participou do desenvolvimento, enviou os documentos que a Tutora Luísa pediu, falou com a psicóloga da Aapecan. O petiano Henrique leu a ATA, participou do desenvolvimento de petianos e enviou os documentos solicitados pela tutora Luísa. A petiana Jessica relatou que conferiu a ATA 16, também releu as considerações da tutora Luísa quanto ao artigo Lesões derivadas da Radiologia e também ouviu o último Petcast postado de Odontopediatria. A petiana Julia leu a ata, participou do desenvolvimento de petianos na última terça, conversou com o Dr. Eli e também com o professor Luciano. A petiana Luana fez a leitura da ata, acrescentou as informações na ata 44, participou do desenvolvimento e mandou mensagem para o

professor Escobar, mas ele ainda não respondeu. O petiano Luiz leu e fez as considerações na ATA. Participou do desenvolvimento de petianos, solicitou os materiais faltantes do Odontorienta para a emissão dos certificados, entrou em contato com CTE e com o professor Blaya para gravar a vídeo aula. Adicionou as ATAs da 7 até a 15. A petiana Maria Eduarda leu a ATA, participou do desenvolvimento de petianos na última terça e encaminhou os documentos que a tutora Luísa pediu. A petiana Marina participou do Desenvolvimento de Petianos, inseriu a ATA 44 no Drive e leu a ATA da reunião anterior. A petiana Rafaela participou do desenvolvimento de petianos, foi na Coordenação reservar clínica para a Oficina de Biossegurança e acrescentou os dados da seleção na Ata 15 como solicitado. A petiana Renata leu a ATA 16, participou do Desenvolvimento na última terça-feira, manteve contato com a professora de farmaco e participou da reunião das ligas. A petiana Vitória entrou em contato com o técnico Ivan sobre o atualiza de manutenção das canetas, participou da reunião das ligas sextas, entrou em contato com a professora Patrícia sobre a data do biossegurança e teve reunião com a tutora Luísa sobre as tabelas do xerostomia e leu a ATA. A tutora Luísa leu as duas atas, participou da reunião com a petiana Vitoria, e devolveu os documentos assinados para os novos petianos.

**6. ATAS drive:** O petiano Luiz comunicou ao grupo que foram colocadas no site do PET Odontologia as ATAS de número 7 ao 15, a petiana Marina também adicionou a ATA 44, de sua responsabilidade. No entanto, ainda falta a ATA de número 6 de 2021 da petiana Jessica.

**7. Retorno Atualiza PET:** O petiano Arthur entrou em contato com o professor Bruno da disciplina de Dentística, o docente sugeriu que o Atualiza PET seja feito numa tarde de sexta-feira, com duas turmas, após questionamento sobre a possibilidade de deixar o evento gravado. O professor explicou que prefere não gravar a mesma, pois torna-se melhor manter uma sequência nos demais semestres para que sempre seja feito ao vivo. O petiano Arthur está tentando conseguir com a fornecedora Luciane as resinas novas para o Atualiza. A data ainda está a definir, sendo mais provável no final desse mês ou início do próximo mês, depende de conseguir o material. A petiana Vitória falou com o técnico Ivan sobre o Atualiza de manutenção das canetas e ele irá realizar a palestra junto do técnico Herisson, a data ainda não foi definida. A petiana Renata falou com a professora Roselei da disciplina de Farmacologia, e a data será definida após escolha da temática. O grupo sugeriu os temas: pacientes com necessidades especiais e condições sistêmicas. A petiana dará retorno no grupo do WhatsApp.

#### **8.Nome para o novo quadro do PETCAST**

O grupo discutiu possíveis nomes para o quadro, a melhor ideia, por enquanto, escolhida pelo grupo foi “Fato ou Fake”. Porém, ainda não foi definido, e na próxima reunião o grupo irá decidir. A tutora ressaltou a importância de fazer enquete na rede social Instagram para instigar a curiosidade dos seguidores sobre o assunto, quando começarem as postagens desse novo quadro do PETCAST.

#### **9.Confirmação da visita ao presídio no dia 1 de julho**

A petiana Camila não entrou em contato com os responsáveis pela atividade da penitenciária estadual, mas entrará em contato ao longo dessa semana e dará retorno no grupo do WhatsApp.

#### **10.Reunião professora Patrícia**

As petianas Rafaela, Gabrielle, C. Eduarda, junto da tutora e da professora Patrícia, farão uma reunião nesta terça-feira às 20 horas, para discussão e melhor organização da atividade do Lar das Vovozinhas. A reunião com todo o grupo será marcada para a próxima semana.

### **11. Café**

A petiana Julia comunicou ao grupo que terminou o café na sala do PET. A petiana ficou responsável de comprar, com o dinheiro da caixinha, café, açúcar, adoçante, chá, bolacha, e demais suprimentos para o grupo. A petiana C. Eduarda, responsável por arrecadar a verba, irá mandar o dinheiro para a petiana Julia.

### **12. Canva**

A tutora pediu à petiana C. Eduarda para gerar o boleto para efetuar pagamento da assinatura do Canva, a petiana afirmou que será feito até a próxima semana.

### **13. Fala Acadêmico@**

O petiano Arthur lembrou o grupo que neste ano ainda não foi feito nenhum evento do Fala acadêmico. Sendo que no planejamento estão programados 8 Atualiza PET e Fala Acadêmico para serem feitos ao longo do ano de 2022. A petiana Jessica tem interesse em apresentar um no mês de setembro. A petiana Maria Eduarda comunicou ao grupo que seu colega, Pedro Guerim, da turma 102, tem interesse em apresentar. Devido ao número ainda baixo de possíveis apresentações, o petiano sugeriu fazer uma enquete no Instagram sobre interesse de algum acadêmico de participar. A petiana Giovanna salientou a importância dos responsáveis de cada atividade estarem atentos ao planejamento e cobrarem o cumprimento do mesmo. Assim, sendo necessária uma organização para não sobrecarregar com atividades o final do ano de 2022 ou ainda, para evitar não cumprir o planejamento.

### **14. Reunião Ligas**

Os petianos: Arthur, Camila, Vitória e Renata estavam presentes na reunião. Das ligas, compareceram representantes da: Liasca Prótese, Labio, Lapom e Odontopediatria. A única liga que não estava presente foi a de Endodontia. A petiana comunicou ao grupo que as ligas estão animadas para participarem de projetos de extensão com o grupo. A petiana também sugeriu uma reunião no final do ano junto das ligas para manter o contato e uma maior interação. O grupo aguarda o retorno das Ligas sobre as propostas apresentadas na reunião. A petiana Camila falou ao grupo sobre os seminários das ligas se tornarem Fala Acadêmicos, já que são acadêmicos que apresentam o assunto para as ligas, assim será possível cumprir o planejamento do Fala Acadêmico.

### **15. Reunião Doutor Eli**

A petiana Julia teve retorno do Doutor Eli, e foi solicitada a marcação de uma data para uma reunião, sendo definida uma reunião no dia 24 de junho às 13h30. A petiana entrará em contato com o Dr. Eli e dará retorno ao grupo.

### **16. Prazo pesquisa**

A comissão de pesquisa optou por não rever os prazos nesta semana, e a cobrança de prazos será feita na próxima semana. A petiana Julia retornou à comissão, sendo agora os petianos responsáveis: Julia, Jéssica e Vitória.

### **17. Desenvolvimento de finanças**

O palestrante Moirele Dutra, devido a questões pessoais, só poderá fazer a palestra no mês de julho. O melhor dia para o grupo foi definido como dia 13 de julho às 20 horas, a petiana dará retorno.

### **18. Relato do desenvolvimento de petianos**

O grupo achou muito válida a palestra desenvolvida na última semana, sendo necessária para os petianos terem uma noção de como realizarem a instrumentalização dos cuidadores do Lar das Vovozinhas. Ainda foi pontuada a dinâmica que foi realizada com o grupo, e que seria interessante manter na ação, a

tutora Luísa tem placas de mito/não curti e verdade/curti, que poderão ser usadas na atividade.

### **19. Aapecan**

A petiana Hanna entrou em contato com a psicóloga Ana, ficou marcado para o dia 28 de junho às 9h30, para a atividade ser realizada. A duração deve ser por cerca de 1 hora e 30 minutos. A petiana salientou que o maior público é feminino, em média de 5 a 10 mulheres, e sugeriu os seguintes temas para serem abordados: Sangramento gengival e dentes frouxos devido ao tratamento de quimio/radioterapia e halitose. Os petianos Arthur, Vitória e Hanna são os que irão na atividade da Aapecan.

### **20. Dados dos petianos**

A tutora pediu que os petianos encaminhem os CPFs e nomes completos, que serão usados para o seguro das atividades de extensão e a lista para quem vai permanecer no prédio 26F após as 19h para as reuniões ordinárias do grupo.

### **21. Chaves**

A tutora não pegou sua chave, e também não foi encontrada na sala do PET. Assim, a petiana Jéssica fará a compra de 4 chaves, sendo essas para os novos petianos: Aimêe, Henrique e Maria Eduarda, e para a tutora Luísa.

### **22. Festa junina**

O grupo irá fazer uma confraternização na casa da petiana Marina, ficou definida a data para dia 1º de julho.

**Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Gabrielle/ Rafaela/ Aimêe/ Marina**

#### **Encaminhamentos:**

- Nome para o novo quadro do PETCAST
- Confirmação da visita ao presídio no dia 01 de julho
- Reunião Doutor Eli
- Prazo pesquisa
- Incluir novos petianos nos projetos
- Retorno para o Fala acadêmico do colega da Maria Eduarda

**Registro da Reunião Administrativa:**

# LISTA PRESENÇA

Data: 13 de Junho  
Horário: 13 horas  
Local: Sala PET  
Reunião Administrativa (ATA 17)

Coordenador: Carmem Eduarda  
ATA: Gabrielle

1. Marisa Micheli DOTT
2. Vitória Louiza Baur
3. Gabrielle da Silva Flores Campos
4. Renata Rodrigues Saia
5. Carmem Eduarda Roth Flous
6. Rafaela Ferrnandes Borim
7. Julia Wolff Schmidt
8. Jéssica Caervalho
9. Henrique Cassel Ravasi
10. Maria Eduarda Maldonado
11. Lúcia de Paula Lucas
12. Luizy Felipe Fleck
13. Arthur Panzmann Chaves
14. Luana C. Kleinert
15. Hanna T. Mello Souza
16. Cyroanna Lial Klein
17. Camilo Sogatto Hartmann
18. Tatiela Luisa Tom